

## APPENDIX 2

### Temporary licence plate sticker validation

|                        |  |
|------------------------|--|
| Valid until            |  |
| Plate number           |  |
| Order reference number |  |
| Order date             |  |

**You must:**

- **print this page** and keep it in the vehicle until the new sticker arrives
- present this page along with the **green vehicle permit** if stopped by police
- leave the existing sticker on the licence plate until new sticker arrives in the mail

To avoid a fine, apply the new sticker to the licence plate before the "Valid until" date above.

### Validation de vignette d'immatriculation temporaire

|                                    |  |
|------------------------------------|--|
| Valide jusqu'au                    |  |
| Plaque d'immatriculation           |  |
| Numéro de référence de la commande |  |
| Date de commande                   |  |

**Vous devez:**

- **imprimer cette page** et la conserver dans le véhicule jusqu'à l'arrivée de la nouvelle vignette
- présenter cette page ainsi que la **partie verte du certificat d'immatriculation du véhicule** si la police vous arrête
- laisser la vignette existante sur la plaque d'immatriculation jusqu'à l'arrivée de la nouvelle par la poste

**Pour éviter une amende, apposez la nouvelle étiquette sur la plaque d'immatriculation avant la date « Valide jusqu'au » ci-dessus.**

## Temporary licence plate sticker validation

### When the new sticker arrives:

- immediately apply it to the licence plate and the green vehicle permit (instructions will arrive with the new sticker)
- throw away the temporary licence plate sticker validation page

### If the sticker has not arrived within 14 days:

- bring the green vehicle permit and proof of insurance to any ServiceOntario centre ([ontario.ca/locations](https://ontario.ca/locations)) to receive a free replacement within 31 days of the order date. After this time, there will be a \$7.00 replacement fee.

### If the sticker arrives damaged:

- bring the damaged sticker, the green vehicle permit and proof of insurance to any ServiceOntario centre ([ontario.ca/locations](https://ontario.ca/locations)) to receive a free replacement within 31 days of the order date. After this time, there will be a \$7.00 replacement fee.

### If you have any questions, contact ServiceOntario:

- phone: 416-235-2999
  - toll free: 1-800-387-3445
  - TTY toll free: 1-800-268-7095
- 

## Validation de vignette d'immatriculation temporaire

### Lorsque la nouvelle vignette arrive:

- apposez-la immédiatement sur la plaque d'immatriculation et la partie verte du certificat d'immatriculation du véhicule (les instructions arriveront avec la nouvelle vignette)
- jetez la page de validation de vignette d'immatriculation temporaire

### Si la vignette n'arrive pas d'ici 14 jours:

- apportez la partie verte du certificat d'immatriculation du véhicule et une preuve d'assurance à un centre ServiceOntario ([ontario.ca/pointsdeservice](https://ontario.ca/pointsdeservice)) dans les 31 jours suivant la date de commande pour obtenir un remplacement gratuit. Après cette date, vous devrez payer des frais de remplacement de 7\$.

### Si la vignette arrive endommagée:

- apportez l'autocollant endommagé, la partie verte du certificat d'immatriculation du véhicule et la preuve d'assurance à un centre ServiceOntario ([ontario.ca/pointsdeservice](https://ontario.ca/pointsdeservice)) dans les 31 jours suivant la date de la commande pour obtenir un remplacement gratuit. Après cette date, vous devrez payer des frais de remplacement de 7\$.

### Si vous avez des questions, communiquez avec ServiceOntario:

- téléphone: 416-235-2999
- sans frais: 1-800-387-3445
- ATS sans frais: 1-800-268-7095